



Campaña De Diagnóstico Temprano Y Prevención De Glaucoma.

El glaucoma ocasiona la pérdida progresiva de la visión periférica, por lo que su control y prevención son esenciales para mantener la calidad de vida de quienes la padecen. Las prácticas y trabajos que realizaron para la evaluación conocimientos y aplicaciones de los alumnos dentro de la clínica de Optometría en el módulo Metodología fue lo que originó la Campaña de Prevención de Glaucoma, la cual dadas las condiciones en que se presentaba, se decidió conjuntarla con otra exitosa campaña que se realiza en la Clínica de Optometría, Atención a Enfermedades Oculares Geriátricas. En la que durante una semana se detectan patologías y alteraciones oculares de diversas índoles, donde la mayoría de los pacientes atendidos reciben el diagnóstico y tratamiento específico para su salud visual.

Son pocas las instituciones que brindan una atención profesional y de calidad a este padecimiento, es aquí la importancia de continuar con este tipo de campañas. La U.N.A.M. cuenta con el servicio profesional, en la que los optómetras se han distinguido, y lo demuestran con el contacto y la labor que se realiza con la sociedad, a través, de este tipo de programas.

Campaña de diagnóstico temprano y prevención de Glaucoma.

- **Es una campaña que se realiza anualmente.**
- **Servicios proporcionados: más de 2000**

